

PAS DE FASCISTES DANS NOS MANIFESTATIONS !

Le 8 mars a été une grande réussite de par le nombre et la diversité des participant-es sur l'ensemble du territoire.

Cependant à Paris, nous avons à dénoncer les tentatives d'intrusion du collectif identitaire d'extrême droite Nemesis qui instrumentalise les droits des femmes à des fins racistes.

Heureusement de nombreux-euses manifestant-es et leurs slogans antifascistes et antiracistes les ont empêchés de rejoindre la manifestation. La préfecture de Paris était prévenue que ce collectif n'était aucunement accepté et antinomique des valeurs de cette manifestation.

Nous dénonçons l'attitude des forces de l'ordre qui ont chargé de manière violente à plusieurs reprises le service de protection des manifestant-es.

Plusieurs militant-es ont été extirpé-es sans ménagements de cette ligne de protection suite à ces charges, dont un camarade de Solidaires. Après une nuit en garde à vue notre camarade est sorti sans aucune poursuite. D'autres sont encore à cette heure-ci en garde à vue.

Solidaires condamne ces procédés violents et choquants envers le service de protection d'une manifestation. Nous remercions les camarades qui y ont participé. Sans eux et elles, ce sont les dizaines de milliers de manifestant-es qui auraient été chargés.

Nous condamnons aussi le fait que la préfecture a encore une fois décidé de protéger et accompagner un groupuscule d'extrême droite dans une manifestation féministe plutôt que de leur en interdire l'accès.

SIAMO TUTTE ANTIFASCISTE !